

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari pembahasan yang telah diuraikan di atas maka, peneliti mengambil kesimpulan bahwa:

- 1 Dari makna kisah Lukas yang berkaitan dengan keselamatan dengan manusia. Allah yang berinisiatif untuk melaksanakan misi penyelamatan-Nya melalui Yesus yang menjelma menjadi manusia. Yesus memberitakan Injil dan pengajaran-pengajaran-Nya kepada banyak orang agar supaya manusia percaya dan mengikuti-Nya. Manusia tidaklah selamat atas usahanya sendiri melainkan lebih kepada Karya Allah yang bertindak aktif dalam keselamatan itu. Jika dilihat dari pernyataan yang dikatakan oleh manusia itu pada ayat 26. Terlihat jelas sekali bahwa manusia itu berusaha untuk melunakkan hati Allah atau menyombongkan diri atas karya Allah tersebut.
- 2 Di dalam kehidupan penilaian manusia bukanlah penentu terhadap keselamatan melainkan hanya Allah sendiri. Perlu di sadari bahwa manusia itu tidak diberikan mandat oleh Allah untuk memutuskan siapa yang hendak menerima keselamatan dan siapa yang tidak selamat. Tugas orang percaya di dunia bukan untuk menilai dan

memberikan penilaian melainkan menjadi saksi Kristus ditengah-tengah dunia. Prinsip dan konsep keselamatan dalam penelitian ini dapat menjadi perhatian dan himbauan kepada manusia bahwa keselamatan itu harus ada perjuangan.

## **B. Saran**

Kesimpulan penelitian di atas adalah hasil kajian analisis peneliti yang terbatas. Peneliti menyadari masih terdapat kelemahan dan kekurangan dalam penulisan dan kajian penelitian. Untuk itu, besar harapan peneliti agar penelitian ini memberikan sumbangsih terkait wawasan teologi, serta memberikan dasar pemikiran dalam kajian-kajian penelitian berikutnya. Terlebih juga peneliti mengharapkan kepada semua orang terlebih para teologia untuk bisa menyempatkan diri membaca skripsi ini sehingga dapat menerapkan dalam kehidupan manusia. Sumber-sumber dalam penulisan skripsi ini sangat terbatas, terlebih buku-buku pendukung. Untuk itu peneliti mengharapkan peneliti selanjutnya dapat menyajikan lebih dalam dan lebih lengkap.